

# INDONESIA MUDA

## Anggota Koramil 02/Bonang Hadiri Doa Bersama HUT Ke-78 Bhayangkara Polsek Bonang

Agung widodo - [DEMAK.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://DEMAK.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Jul 2, 2024 - 08:35



*Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak diwakili Peltu Subakir beserta anggota Koramil menghadiri doa bersama dalam rangka Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78*

DEMAK – Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak diwakili Peltu Subakir beserta anggota Koramil menghadiri doa bersama dalam rangka Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78 tahun 2024 di aula Mapolsek Bonang, Senin

(01/07/24) malam.

Acara yang diisi dengan tahlil doa dan ceramah oleh K.H. Su'udi ini dihadiri juga oleh Camat Bonang, Kepala desa se-Kecamatan Bonang, Ketua Pemuda Pancasila Kecamatan Bonang, Ketua Anshor, dan tokoh agama.

Kapolsek Bonang AKP Miftahun Nur, S.H., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan doa bersama tersebut sebagai rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena sampai usia ke 78 ini, Polri masih terus bisa mengabdikan diri untuk masyarakat.

“Kami sampaikan terima kasih atas kehadiran dan support dari semua komponen masyarakat, pihak Koramil, Kecamatan, sehingga sampai usia ke-78 ini, Polsek Bonang masih bisa terus memberikan pelayanan terbaik kepada Masyarakat. Dan berdoa agar semoga Polri dapat ikut serta dalam mewujudkan cita-cita Indonesia Emas pada tahun 2045,” ucapnya.

Sementara Peltu Subakir menyampaikan selamat ulang tahun kepada rekan-rekan Polri yang ke-78, diharapkan dengan momentum HUT ke-78 ini, Polri khususnya Polsek Bonang bisa memberikan pelayanan lebih baik kepada masyarakat, terus bersinergi dengan pihak Koramil, Pemerintah Kecamatan, dan semua komponen yang ada, sehingga bisa bersama-sama membangun Kecamatan Bonang yang lebih baik.

“Kami mewakili Koramil dan semua komponen, mengucapkan selamat ulang tahun kepada rekan-rekan Polsek. Semoga kerjasama dan sinergi yang sudah terjalin bisa semakin kuat dalam menciptakan keamanan dan ketentraman di wilayah Kecamatan Bonang,” pungkas Peltu Subakir. (pendim0716).